

## Kapolres Blitar Pimpin Patroli Dialogis Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Achmad Sarjono - [BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://BLITAR.KABARTERBARU.CO.ID)

May 25, 2023 - 15:59



BLITAR - Kapolres Blitar, AKBP Anhar Arlia Rangkuti, S.I.K. bersama dengan sejumlah Pejabat Utama (PJU) Polres Blitar, melaksanakan patroli di wilayah di beberapa titik rawan kriminalitas.

Dalam patroli tersebut, Kapolres Blitar dan rombongan mendatangi Pasar Kutukan Garum, yang merupakan pusat perdagangan di Kabupaten Blitar.

Tampak Kapolres Blitar berdialog dengan para pedagang dan pengunjung pasar, serta mengingatkan mereka akan pentingnya menjaga keamanan dan kewaspadaan di lingkungan sekitar.

Kapolres Blitar juga mengingatkan para pedagang untuk waspada terhadap aksi kriminal seperti penipuan dan pencurian.

Selain itu Stasiun Wlingi juga menjadi salah satu tujuan patroli mereka. Di sana,

Kapolres Blitar bertemu dengan petugas keamanan, serta berinteraksi dengan para penumpang.

Ia mengimbau agar para penumpang selalu berhati-hati terhadap penjahat yang mungkin mencoba melakukan aksi kejahatan di area stasiun.

Selain itu, Kapolres Blitar memberikan informasi penting mengenai nomor kontak darurat yang dapat dihubungi jika diperlukan bantuan kepolisian.

Setelah meninggalkan Stasiun, Kapolres Blitar dan rombongannya menuju Taman Duren Desa Duren, Kecamatan Talun.

Di sana, Kapolres Blitar bertemu dengan warga masyarakat yang sedang beraktivitas di taman tersebut.

Ia pun menyampaikan pesan-pesan kepada mereka, termasuk pentingnya meningkatkan kewaspadaan terhadap tindak kejahatan dan saling menjaga antarsesama.

Saat ditemui awak media, Kapolres Blitar mengatakan bahwa tujuan Patroli kali ini adalah meyakinkan kepada masyarakat, bahwa Polri dalam hal ini Polres Blitar berkomitmen selalu hadir di tengah masyarakat untuk menjamin keamanan dan kenyamanan.

“Polres Blitar tetap komitmen dalam menjamin keamanan dan kenyamanan masyarakat dengan senantiasa hadir di tengah – tengah mereka seperti saat ini,” ujar Akbp Anhar di sela – sela kegiatan patrolinya di Taman Duren.

Namun demikian ia menyebut bahwa tercipta dan terjaganya Kamtibmas bukan hanya karena kerja Kepolisian saja melainkan peran aktif masyarakat juga sangat penting.

“Tentu peran masyarakat sangat penting dalam mewujudkan kondusifitas Kamtibmas, oleh karenanya kami mengajak seluruh elemen masyarakat juga mempunyai rasa tanggung jawab dalam menjaga kamtibmas minimal di lingkungan masing – masing,”pungkas Akbp Anhar. (\*)